

dans le vide, et que son parapluie, enchevêtré dans les branches de l'arbre à la manière des cheveux d'Absalon, retenait au-dessus de l'abîme.

La voix du patient témoignait, de la part de celui-ci, beaucoup plus de contrariété que d'émotion. Autant que nous pouvions coordonner les parties de sa harangue qui arrivaient jusqu'à nous, M. Jobsthorpe, ne se tenant point pour battu, ne demandait à descendre que pour tenir le pari et recommencer l'épreuve.

Nous ne fîmes point comme le maître d'école de la fable, et, au lieu d'entrer en discussion avec l'incorrigible parieur, et de perdre nos moments en remontrances inutiles, nous ne jugeâmes rien de plus pressé que de procéder à son sauvetage. La tâche n'était pas facile.

On courut chercher les engins nécessaires, et au moyen d'une corde lancée du bord supérieur du précipice, et que M. Jobsthorpe se passa sous le bras et s'attacha autour du corps, nous parvînmes, après plusieurs heures de travail et d'anxiété, à le hisser jusqu'à nous.

A peine fut-il replacé sur ses pieds, que, sans adresser un mot à qui que ce fût, il tira sa montre restée miraculeusement saine et sauve au fond de son gousset, l'interrogea avidement et eut le déplaisir extrême de constater que les deux heures assignées pour terme au pari étaient depuis longtemps révolues. Il ne se trouvait donc plus dans les délais voulus pour reprendre la partie. Sa première question eut alors pour objet de savoir si le mélèze, aux branches duquel s'était terminée sa course, était plus rapproché du sommet désigné comme but de l'ascension que le point de la route où le sous-lieutenant s'était débarrassé de ses bottes. Vérification faite, ce point se trouvait dans une zone évidemment supérieure à celle du mélèze. M. Jobsthorpe avait donc perdu la gageure. Il réclama avec instance une revanche immédiate ; nous la lui refusâmes, en lui prodiguant, du reste, tous les égards dus au courage malheureux, égards dont l'héroïque riflard eut une juste et large part. Ce meuble précieux, élevé dès cet instant au rang de monument historique, acquiesçait à l'affection et à la reconnaissance de son possesseur des droits qui les